

保護者アンケート　自由記述欄より



【頂いたご意見から、全体で確認したい学校の考えを□の中に示しました。】

◇ 教室のエアコンはいつから使用するのか。子どもたちの体調が心配。

→ 空調設備（エアコン）について、1学期中は工事が完了していかなかったため使用することができませんでした。夏季休業中に工事が完了し試運転も終えています。2学期から、外気温や室内の温度などを考慮して、子どもたちの体調に合わせて使用していきます。

◇ totoru（テトル）について、欠席連絡以外にも担任への質問や連絡などで使用できないのか。先生方も忙しいと思うので電話をかけるのも気を使う。

→ 教職員の多忙さについてご心配いただき、ありがとうございます。
totoru（テトル）についてですが、保護者からの学校へ届けることができる「欠席」「遅刻」「早退」「遅刻/早退」連絡のみとなっており、その他の連絡をする機能はありません。何か気になることなどがありましたら、これまで同様、電話や手紙で連絡してください。

◇ 学級編制について、子どもの特性などを考慮して行ってほしい。

→ 学級編制は、子どもたちが生き生きと学校生活を送れることを目指して行います。そのため、今後も、一人ひとりの学習、性格・行動、人間関係など、さまざまな面にわたって検討を進め、可能な限り均質で偏りのない学級編制を行いたいと思います。

◇ 子どもたち同士のトラブルについて、担任だけで解決できないこともあると思うので、学校として対応してほしい。また、子どもにきちんと注意したり、厳しく指導したりすることも大切だと思う。
◇ いじめについて、もっと深く取り組んでほしい。子どもたちと保護者的心に響くまで続けてほしい。
◇ 子どもを学校に安心して預けられるようしてほしい。
◇ 些細なことでも、子ども・親が傷つくことがある。さまざまな面で配慮してほしい。

→ いじめ問題については、いじめを認知した時には、今後も、担任や特定の教員だけで対応するのではなく教職員全体で情報を共有しながら組織的に対応していきます。また、毅然とした態度でも対応していきます。いじめられた子どもを徹底して守るとともに、子どもたちや保護者の皆様といっしょに「いじめは何があっても許されることではない」ということを共有していきます。

学校は、子どもたちが安心して通い、学習や生活ができる場でなければなりません。また、保護者の皆様が安心して子どもたちを送り出せる場でなければなりません。今後も、子どもたちや保護者の皆様の気持ちに寄り添い、日頃から関わりを重ね信頼関係を築いていきます。

気になることがあった場合は、いつでも連絡していただきますようお願いいたします。

- ◇ 忙しい学校という印象がある。他の学校でも見られるように、例えば週一回、短縮授業の日を設けるなどして、大人も子どももう少し余裕がもてるようになるといいのではないか。

→ ご指摘いただきありがとうございます。子どもたちにとって「ゆとりある充実した学校生活」が大切であると考えます。また、教職員にとっても、子どもたちに対して効果的な教育活動を行うことができるようするために「働き方改革」が必要です。
昨今の情勢を考慮しながら来年度の日課表を検討していきたいと思います。

- ◇ 保護者アンケートの学校の取り組みの箇所について、学校の取り組みの様子が分かると答えやすくなると思う。

→ 学校でのさまざまな取り組みについては、学校便りや学年・学級通信、ホームページのほか、授業参観・懇談会でお伝えしておりますが、まだまだ十分ではありません。特に学力・体力については、今後もさまざまな機会を通して保護者や地域の方々にお伝えできるよう努めてまいります。

【元気をいただいたご意見】

- ◇ 学習面を熱心に取り組まれているように感じます。また、社会見学やその他の行事など、家庭ではできない体験をさせていただいてありがとうございます。
- ◇ 担任の先生が丸つけの時に「～した方がいいですよ」などコメントを記してくださるので助かります。
- ◇ いつも子どもたちに丁寧に対応してくださり感謝しています。
- ◇ 学校全体で子どもに目を向けてくださっていると感じことがあります。ありがとうございます。